
ПРОТОКОЛ 
публичных слушаний

12 марта 2015 года. пос. Рудный

Публичные слушания назначены на 12 марта 2015 года решением Муниципального 
комитета Рудненского сельского поселения от 10.02.2015 года № 228 «О 
назначении публичных слушаний по вопросу преобразования Рудненского 
сельского поселения входящего в состав Кавалеровского муниципального района, 
путем объединения Рудненского, Высоко горского сельских поселений, 
Хрустальненского, Горнореченского, Кавалеровского городских поселений не 
влекущим изменение границ иных муниципальных образований в Кавалеровское 
городское поселение с административным центром в пгт. Кавалерово»

Тема публичных слушаний:
«О преобразовании Рудненского сельского поселения входящего в состав 
Кавалеровского муниципального района, путем объединения Рудненского, 
Высокогорского сельских поселений, Хрустальненского, Горнореченского, 
Кавалеровского городских поселений не влекущим изменение границ иных 
муниципальных образований в Кавалеровское городское поселение с 
административным центром в пгт. Кавалерово»

Инициатор публичных слушаний: Муниципальный комитет Рудненского
сельского поселения.

Дата проведения: 12 марта 2015 года

Количество участников: 32 человека.

Регламент работы:

Докладчики до 15 минут
• I

Выступления жителей - 5 минут.

Избрана рабочая группа в составе:

1. Плевако А.М. -  председатель, глава Рудненского сельского поселения;

2. Дремель Т.Н. -  ст. специалист администрации Рудненского сельского 
поселения;

3. Пахомова А.А. -  депутат муниципального комитета Рудненского сельского 
поселения;

4. Украинский В.М. -  депутат муниципального комитета Рудненского сельского 
поселения;

5. Гавриленко Л.Я. -  от общественности Рудненского сельского поселения;

6. Клюев В.Н. -  от общественности Рудненского сельского поселения;

7. Плевако С.М. -  от общественности Рудненского сельского поселения 

СЛУШАЛИ: О секретаре публичных слушаний.

РЕШИЛИ: Избрать секретарем публичных слушаний -  Дремель Тамару



Николаевну.

ГОЛОСОВАЛИ: Принято единогласно.

ПЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: Плевако А.М. -  глава Рудненского сельского 
поселения.
По вопросу преобразования Рудненского сельского поселения входящего в состав 
Кавалеровского муниципального района, путем объединения Рудненского,
Высокогорского сельских поселений, Хрустальненского, Г орнореченского, 
Кавалеровского городских поселений не влекущим изменение границ иных 
муниципальных образований в Кавалеровское городское поселение с
административным центром в пгт. Кавалерово»

Слово предоставляется главе Кавалеровского муниципального района
Зайцеву Сергею Юрьевичу.

Процесс объединения территорий идея не новая и ставился он еще в 2010 году, 
теперь инициативу объединения территорий выдвинул губернатор Приморского 
края Миклушевский В.В. Мы, как муниципальный район, поддерживаем 
инициативу Губернатора и вышли с предложением на поселения Кавалеровского 
района.

Публичные слушания прошли в Высокогорском сельском поселении, 
Хрустальненском, Горнореченском, городском поселении, решения 
положительные.

Бюджеты поселений высокодотационные, средств на культуру не хватает.
Сокращение аппарата управления в поселениях даст экономию финансовых 
средств в сумме 8.5 мил. рублей. Бюджет будет консолидированным. Выборы 
пройдут только во вновь образованном муниципальном образовании. На местах в 
поселениях останутся работать специалисты. У нас уже есть опыт с Устиновским 
сельским поселением, где произошло объединение 5 сел в одно поселение. Их 
финансовое положение улучшилось.

В настоящее время вопросом преобразования заняты 15 районов края.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: Слово предоставляется юристу Думы 
Кавалеровского района Потапову Михаилу Александровичу

В сентябре 2015 года состоятся выборы глав и муниципальных комитетов в 
поселениях района, выборы будут проводиться за счет средств поселений, но если 
Вами будет принято решение об объединении поселений в Кавалеровское 
городское поселение, то выборы пройдут в одном, вновь образованном 
муниципальном образовании за счет края. Средства на проведении выборов в 
поселениях сэкономятся. Все льготы сельского поселения будут сохранены.

Останется только одна проблема -  это сокращение штата администрации 
поселения.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: Слово предоставляется начальнику
финансового отдела Кавалеровского района Картуль Марине Александровне



Бюджеты высокодатационные и самое правильное будет - решение объединения, 
т.к средств не хватает ни на культуру , ни на благоустройство. Ни одно из 
поселений не может исполнить Указ президента по повышению заработной платы 
культуре, поэтому при объединении поселений можно выполнить данную 
поставленную задачу. При объединении статус села остается, все льготы на 
территории остаются. Из-за нехватки средств в бюджете поселения с трудом 
решаются вопросы ЖКХ. Всего 2 дома вошли в программу капитального ремонта.

Вопрос: Плевако С.М. -  на какую сумму купили автомобили для администрации 
района?

Ответ: Картуль М.А. -  на условиях софинансирования для МФЦ, автомобиль 
стоимостью 850,0 тыс. руб.

20% администрация

80 % средства МФЦ.

Второй автомобиль - за 2.1 мил. рублей -  3 старых автомобиля продали + средства 
от приватизации имущества.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: Слово предоставляется председателю Думы 
Кавалеровского района Гладких Ирине Вячеславовне.

8.5 мил. рублей это только заработная плата, а ведь еще есть и расходы на 
содержание администрации. Долина объединилась, теперь в Устиновском сельском 
поселении бюджет достаточный, есть средства на содержание дорог, 
благоустройство.

Доступность власти для населения -  все будет как раньше, любые вопросы будут 
решать начальники отделов и нанятый специалист, если будет плохо работать 
можно будет на него повлиять. Сейчас главы поселений не подчиняются району, 
поэтому и повлиять на их работу не возможно.

-С

Вопрос: Заведующая Д/садом Куделина А.К. - подтверждаю, все вопросы решаю 
в районе, никакие жизненно-важные вопросы на месте решить не могу.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: Слово предоставляется ведущему
специалисту администрации района Гвоздковой Евгении Александровне:

В 2007 году культуру передали на поселения, но время показало, что культура в 
настоящее время погибает. Децентрализация культуры привела к развалу, 
централизация даст положительный результат.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: Слово предоставляется художественному 
руководителю МКУ ЦКД и БО 50 лет Победы Карпову С.Г.

Работаю с 1961 года, страшнее обстановки в культуре еще не было. Отопление 
отсутствует. Все вопросы решаются в районе. Если произойдет объединение, 
результат будет положительный. Я  за объединение.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ : Слово предоставляется Плевако С.М.
Я за то, что бы все решалось в правовом поле.

В связи с тем, что реализация постановления главы Кавалеровского



муниципального района № 3 от 26.01.2015 года приведет к нарушению ряда статей 
ФЗ-131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», статьи 2 Закона Приморского края от 18 ноября 2014 года 
№ 495 -К З «Порядок формирования представительных органов муниципальных 
районов Приморского края» невозможно будет сформировать представительные 
органы муниципального района, что повлечет за собой невозможность избрания 
главы Кавалеровского муниципального района, главы местной администрации:

1. Отказать в получении согласия по вопросу преобразования путем объединения 
Рудненского, Высокогорсккого сельских поселений, Хрустальненского, 
Горнореченского, Кавалеровского городских поселений.
2. Рекомендовать главе Кавалеровского муниципального района Зайцеву С.Ю. 
отменить постановление № 3 от 26.01.2015 года «Об инициативе преобразования 
муниципальных образований, входящих в состав Кавалеровского муниципального 
района, путем объединения Рудненского, Высокогорского сельских поселений, 
Хрустальненского, Г орнореченского Кавалеровских городских поселений, не 
влекущим изменение границ иных муниципальных образований в Кавалеровское 
городское поселение с административным центром в пгт. Кавалерово»

3. Рекомендовать муниципальным комитетам городских и сельских поселений 
Кавалеровского муниципального района, учесть доводы в данном решении.

Ввести в правовое русло процесс преобразования поселений.

Говорим об экономии бюджетных средств, приобретаем автомобили, а средств в 
сумме 740.0 тыс. рублей на культуру в п. Рудный не нашлось и работало бы 
учреждение в нормальном режиме.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: Слово предоставляется зам. главы
муниципального района Волковой М.А.

Когда вступал в силу ФЗ № 131-Фз «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации» главой района был Плевако С.М, 
краевая администрация еще тогда предлагала создать 2 поселения -  1 сельское и 1- 
городское, но район пошел по другому пути. Но сейчас нужно думать, как выжить 
в это трудное время. Проблема остается одна потеряют только управленцы, и то 
почти у всех, кроме главы Кавалеровского городского поселения, заканчиваются 
полномочия.

Данные публичные слушания носят рекомендательный характер, а принимать 
решение будут депутаты, т.е Муниципальный комитет Рудненского сельского 
поселения.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: Слово предоставляется депутату
Муниципального комитета Украинскому Валерию Михайловичу

По высказываниям жителей, можно определить, что большинство за объединение. 
Очень обидно, что маленькие поселки финансируются по остаточному принципу. 
Когда переводили в сельское поселение, тоже всякие разговоры были, но сейчас 
мы должны решить будет жить наш поселок дальше и сохранит инфраструктуру. 
Ведь в поселке есть школа, детский сад, поликлиника, культура- для сохранения 
надо объединяться.

Может район найдет способ приведения в порядок пустующее квартиры.



ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВУЮЩИЙ: Предлагаю закончить прения и перейти к 
голосованию.

Кто за то, что бы рекомендовать Муниципальному комитету Рудненского 
сельского поселения принять решение на преобразование Рудненского сельского 
поселения входящего в состав Кавалеровского муниципального района, путем 
объединения Рудненского, Высокогорского сельских поселений, 
Хрустальненского, Горнореченского, Кавалеровского городских поселений не 
влекущим изменение границ иных муниципальных образований в Кавалеровское 
городское поселение с административным центром в пгт. Кавалерово».

Направить протокол публичных слушаний в Муниципальный комитет 
Рудненского сельского поселения.

Опубликовать протокол публичных слушаний в информационном бюллетене 
Рудненского сельского поселения « Рудненские вести»

ПРОШУ ГОЛОСОВАТЬ:

ГОЛОСОВАЛИ:

ЗА - 2 8  чел.;

ПРОТИВ -  1 чел.

ВОЗДЕРЖАЛИСЬ: 3 чел.

Председатель публичных слушаний 

Секретарь публичных слушаний '  Т.Н. Дремель


